
                               １０月２２日ｈａｌｋ(ハルク)フェスがやしろショッピングパークＢｉｏ南 

                                  側に新しくできたにぎわい交流施設ｈａｌｋ周辺で開催され、本校か 

らはオープニングイベントと 

して吹奏楽部が演奏をし 

ました。１．２年生初めて 

のイベント出演で随分と 

緊張していましたが、多く 

の方々に見ていただき、 

励みになったのではないでしょうか。次は総合文化祭に 

向けて練習していってください。イベントの盛り上げに一役 

買いました。お疲れ様でした。 

 吹奏楽の演奏が終了し、市長挨拶等が終わると出 

店ブースでの販売開始です。本校は生活科学科２．３ 

年生がｓｅｉｃａを出店し、いつもの商品に加えサツマイモを 

軸としたスコーン、タルト、パイを販売。かなりのクオリティ

で私もとてもおいしくいただきました。その後もお客様の列が途絶えることなく続き、大盛況でした。当日学校で

焼いていった商品もあり、朝早くから準備をして備えていました。会計もいつも以上に流れは良く、多くの方々に

味わっていただけたと思います。ありがとうございました。 

 また少し離れた畑では､どろんこサッカーのボランティア 

に参加した際に植えたサツマイモの収穫を生活科学科 

３年生のサッカー部の生徒たちがしていました。収穫し 

たサツマイモはその場で焼き芋にしてもらい、おいしそうに 

頬張る姿が印象的でした。楽しくボランティアに参加でき 

る事はとても大切です。お疲れ様でした。 

                                                   Ｕ１８日本陸上選手権 

                                                 に出場していた陸上部は 

                                                 藤本選手(①)が三段跳 

で優勝(大幅な自己新 

記録)｡須田選手(②)が 

砲丸投で５位入賞。小

島選手(③)が７位入賞と大きな成果を上げてきました。他に出場した選手も入賞は逃しましたが、今の自分の

力を確認でき、冬季練習に向け、何をしていけば良いか課題を見つけることができたと思います。藤本選手優

勝おめでとうございます。 

 １０月２２日神戸新聞運動面には２９日に近畿大会に出場する野球部の紹介が掲載されま 

した。高橋投手が写真入りで掲載され、「相次ぐ逆転勝ち、光るしぶとさ」との見出しです。すで 

に大会は始まっており､秋季県大会準優勝の神戸国際大附属高校は大阪桐蔭高校に敗戦、 

優勝した報徳学園高校は１回戦を突破しベスト８に入っています。本校は２９日に１回戦最後と 

して天理高校との対戦に臨みます。奈良県１位校だけに厳しい戦いが予想されますが、同じ 

高校生です。何が起こるか分かりません。勝負を諦めない本校らしい戦いで昨年果たせなか 

った１回戦突破をして欲しいです。頑張ってください。 

 さて､１０月も下旬に入り秋の深まりを感じる頃となりました｡日の出６時１８分､日の入１７時１７分と日照時間も 

どんどん短くなっています。中間考査も終わり、秋を楽しむ時間もなく、新人戦に向かう部活動も多いと思いま

す。それぞれの活動がとてもしやすい時期になりますが、ケガや思わぬ寒さで体調を崩すことなどないように、

衣服の調節をしっかりと考え体調管理に努めてください。新型コロナも終息しきっていません。インフルエンザと

の同時流行に備え、自らできる防止対策をしっかりととって学校生活を充実させましょう。よろしくお願いします。 

校長室から SEASON４ NO.５１ R４.１０.２５ 
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